
أكييييد خيييييادم الحييرميين 
الييشييريييفيين المييلييك سلمان 
بييين عييبييدالييعييزيييز أمييس 
الأحييد أن المنطقة تواجه 
تحديات عييدة الأميير الذي 
يستدعي التنسيق من أجل 

مواجهتها.
وقيييييال الميييليييك سييلييمييان 
فييي كلمة عييقييب توقيعه 
ورئيييييييييييس الييييييييييوزراء 
العراقي حيدر العبادي 
عييلييى مييجييلييس التنسيق 
اليييسيييعيييودي اليييعيييراقيييي 
بالرياض بحضور وزير 
 الخارجية الأمريكي ريكس 

تيلرسون .
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سموه استقبل رئيس مجلس الأمة والأعضاء المشاركين باجتماعات سانت بطرسبرغ

الأمير للوفد البرلماني: رفعتوا روس إخوانكم بالكويت

دعييوة خييادم الحييرميين الشريفن الملك سلمان 
بن عبدالعزيز »حفظه الله ورعيياه« للتنسيق مع 
دول المنطقة لمواجهة التحديات الخطيرة جاءت 
في الاتجاه الصحيح والأمر مطلوب حتى لو جاء 
متأخرا.. سيطرة الفرس على دولة عربية محورية 
مثل العراق لها آثار سلبية وهو احتلال فارسي 
مكتمل الاركييان.. هذا الاحتلال دمر العراق واخره 
50 سنة إلى الييوراء حتى تسهل قيادته لتحقيق 
الأهيييداف والاطييميياع الفارسية.. ملاين الأرواح 
ازهقت في الدول العربية بسبب التدخل الفارسي 
في شؤون الدول.. التنسيق والتقارب مع العراق 

هو الطريق لتحريره من الاحتلال!!

بين السطور

استقبل حضرة صاحب السمو أمير البلاد الشيخ صباح 
الأحمد بقصر بيان صباح أمس رئيس مجلس الأمة مرزوق 
علي الغانم والسادة أعضاء الشعبة البرلمانية المشاركن في 
الجمعية العامة الي 137 للاتحاد البرلماني الدولي والذي عقد 

في مدينة سانت بطرسبرغ بروسيا الاتحادية.
وقييال صاحب السمو أمير الييبييلاد خييلال اللقاء مخاطبا 
الوفد: “اللي رفعتوا روس اخوانكم بالكويت.. واتمنى انكم 
لا تنظروا الى ما يكتب ويقول.. حتشوفون لما توصلون ماذا 

كتبوا لأنه حسد.. لذلك الحقيقة انا شخصيا فخور«.

ترامب يسمح بنشر وثائق 
تتعلق باغتيال كينيدي
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بصورة  للمقيمين  »هيئة  يقترح  هايف 
غير قانونية«.. برئاسة وزير الداخلية
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»ال���ش���ب���اب  دور   ي��ث��م��ن  ال�����روض�����ان 
وال�����ري�����اض�����ة« ال���ب���رلم���ان���ي���ة ب����إق����رار 

تعديلات قانون الرياضة 

3 من صفر 1439 هي/ 23 من أكتوبر  2017 - السنة  الحادية عشرة -   العدد 3047 الاثــــنــــن 

قمة سعودية- عراقية برعاية أميركية

خادم الحرمين: تحديات المنطقة تستدعي التنسيق التام

خادم الحرمن  مترأساً قمة سعودية عراقية أميركية
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وزير الأشغال يؤكد السعي إلى تقليص الدورة المستندية

الحصان: الكويت ستشهد ثورة تنموية في الطرق والجسور
ريا�س عواد

قييال وزييير الاشغال العامة عبدالرحمن المطوع أمس 
الاحييد ان اليييوزارة واجهت تحديات عييدة لاعتماد خطط 
وبييرامييج متكاملة للنهوض بمشاريع البنية التحتية 
وشبكات الطرق والجسور وسعت لازالة المعوقات أمام 

مشاريعها.
واضيياف المطوع في كلمة على هامش معرض )الطرق 
والجسور( ان هذه التحديات تضمنت كيفية وضع تصور 
أولييي لوضع اليييوزارة حسب أهمية المشاريع مبينا ان 
الأولوية كانت للانتهاء من المشاريع شبه الجاهزة وحصر 
المتأخرة ومحاولة إزالة المعوقات والسعي نحو تقليص 
طول الدورة المستندية التي تؤخر طرح وترسية المشاريع. 
واكد ان قطاع الطرق مليء بالكفاءات الكويتية القادرة 
على إنجاز المشاريع العملاقة مدللا على ذلك باسناد كبرى 
المشاريع كمشروع جسر )الشيخ جابر( ومشروع طريق 
)جمال عبدالناصر( وطريق الجهراء ووصلة الدوحة 
إلى كوادر وكفاءات كويتية أثبتت نجاحها طوال الفترة 

السابقة.

الجبري: 
لا نجزع 

من الاستجوابات
اكييد وزييير الاوقييياف والييشييؤون 
الاسلامية ووزييير الدولة لشؤون 
الييبييلييدييية مييحييمييد الجيييبيييري أمييس 
الاحيييد ان الحييكييوميية لا تجييزع من 
الاستجوابات وهو حق دستوري 

لكل نائب.
واضييياف الييوزييير الجييبييري في 
تصريح للصحافين خلال جولة 
تفقدية قام بها لمبنى المجلس البلدي 
الجديد ومبنى مواقف السيارات 
المتعدد الأدوار ان “للنائب حق 
الاستجواب ولا نشكك فيما يراه من 
خلل بمنظوره سواء كان مخطئ او 
على حق ولن ننازعه عليه بحكم 

الدستور”.
واعييييرب عيين الامييييل ان تسود 
على الفترة المقبلة لا سيما دور 
الانعقاد المقبل حالة الاستقرار 
بن السلطتن لتحقيق الانجييازات 

تصوير: محمد صابروطموح الشعب الكويتي. وزير الأشغال يفتتح مؤتمر الطرق والجسور   

مسح صحي وطني لكبار السن 
لتحديد مؤشراتهم الصحية

قال وزير الصحة الدكتور جمال الحربي أمس الاحد إن الوزارة بصدد 
اجراء اول مسح صحي وطني لكبار السن بهدف تحديث قاعدة البيانات 
الوطنية الخاصة بالمؤشرات الصحية والمحييددات الاجتماعية لصحة 
كبار السن. جاء ذلك في تصريح صحافي للحربي خلال انعقاد الاجتماع 
الاول للجنة الوطنية العليا لرعاية كبار السن التي اعيد تشكيلها 
برئاسته، حيث أكد ان التخطيط لتنفيذ المسح الصحي سيكون وفقا 

للمنهجية والادوات العالمية بالتعاون مع منظمة الصحة العالمية.
واضاف أن تنفيذ الاستراتيجية الوطنية لرعاية كبار السن يتطلب 
تعاون الجميع لتعزيز الصحة طوال مراحل العمر وضمان الشيخوخة 

الصحية.

لجنة تحقيق في حادثة بوابة 
مصفاة »ميناء عبدالله«

أعلنت شركة البترول الوطنية تشكيل لجنة للتحقيق في 
ملابسات الحادثة الذي شهدتها بوابة الدخول في مصفاة )ميناء 
عبدالله( التابعة للشركة الخميس الماضي بغية ضمان عدم تكرارها 

مستقبلا.
وأكد نائب الرئيس التنفيذي للشؤون الإدارية والتجارية الناطق 
الرسمي باسم الشركة باسم العيسى لوكالة الأنباء الكويتية 
)كونا( أمس الأحد رفض )البترول الوطنية( مثل هذه الأعمال التي 
من شأنها الإخييلال بالنظام العام وانسيابية العمل في المنشآت 

النفطية واصفا إياه ب»الحادث الفردي«.

»التعليمية« بحثت مكافآت الهيئة التعليمية المساندة

جميع الجهات الحكومية في ميناء الشويخ 
مسؤولة عن »اختفاء الحاويات«

انييتييهييت لجيينيية الييتييحييقيييييق فيييي اخييتييفيياء 
الحيياويييات إلييى تحميل المسؤولية في هذه 
القضية لجميع الجهات الحكومية العاملة 
في ميناء الشويخ، وتشمل وزارة الداخلية 
والإدارة العامة للجمارك ومؤسسة الموانئ 
الكويتية ولجيينيية الخييدمييات فييي مجلس 

الوزراء. 
وقال مقرر اللجنة النائب ماجد المطيري 
في تصريح بالمركز الإعييلامييي في مجلس 
الأمة عقب اجتماع اللجنة أمس، إن اللجنة 

انييتييهييت أيييضييا ميين دراسيييية تييقييرييير دييييوان 
المحاسبة لسنة 2015/ 2016 بخصوص 
العقد المبرم بن الإدارة العامة للجمارك 

وشركة جلوبل. 
وأضيييياف أن الييلييجيينيية أوصييييت بييدراسيية 
إمكانية فسخ العقد نظرا لضخامة المبلغ 
المستحق لإدارة الجمارك والمقدر بمبلغ 164 
مليون دينار، أو التسوية واتخاذ الإجراءات 

التحفظية لحماية للأموال العامة. 
وبيين أن اللجنة أوصييت بإلزام الحكومة 

بتقديم تقرير دوري كل 6 أشهر عن جميع 
القضايا المتعلقة بالتعامل بن الإدارة العامة 

للجمارك وشركة جلوبل.
من جهة أخييرى، اجتمعت لجنة الشؤون 
التعليمية والثقافة والإرشيياد أمس بحضور 
وزير التربية وزير التعليم العالي د.محمد 
الفارس ووكيل الوزاره هيثم الأثري والوكيل 
المساعد فيصل مقصيد وممثلي وزارة المالية 

وديوان الخدمة المدنية.  
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الدلال: مجاميع نيابية تنسق 
بشأن اللجان وضمان فاعليتها

كشف النائب محمد الييدلال عن عقد لييقيياءات بن 
مجموعات نيابية للتنسيق بشأن اللجان وضمان أن 
تكون اللجان البرلمانية فاعلة، مؤكدًا أن العبرة ليست 

بكثرة اللجان وإنما بفاعليتها. 
وأكد الدلال في تصريح بالمركز الإعلامي في مجلس 
الأمة أهمية التنسيقات النيابية لترتيب الأولويات 
التي يجب أن يكون على رأسها دعم الدولة في تعزيز 

الجبهة الداخلية لمواجهة التحديات الأمنية.
 وبيين الييدلال أنييه حضر لقاء  تنسيقيًّا في مكتب 
البابطن لتحديد مجموعة من الأولويات المتفق عليها، 
لافتًا إلى الاتفاق على أهمية التنسيق مع مجاميع 

نيابية أخرى. 
وشييدد على ضييرورة التنسيق بن الأعييضيياء من 
أجل تفويت الفرصة على المتصيدين الذين يحاولون 

الإضرار بالمجلس الحالي. 
 وأكييييد الييييدلال أن التشكيل الحييكييومييي مرتبط 
بصلاحيات سمو الأمير ورئيس الييوزراء وأن دور 
النواب هو رفييع الملاحظة إليهما بإعادة النظر في 

التشكيل بما يواكب طبيعة المجلس الحالي.
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